

BOLETÍN INFORMATIVO

El Municipio de Ébano, encabezado por la presidenta municipal Soledad Carreño, sigue adelante con su plan de reforestación.

Con la firme intención de hacer de Ébano un lugar más verde, se han entregado arboles a las Escuelas Primarias "Emiliano Zapata" T.V. y "Tierra y Libertad" T.M. de la localidad de Pujal Coy, así como a la Esc. Primaria "Francisco C. Rodríguez" y al Jardín de Niños "Ignacio Allende" de la colonia Aviación.

Esta propuesta impulsada por la presidenta municipal Soledad Carreño, mediante la Coordinación de Ecología y la dirección de Desarrollo Rural, busca crear una cultura ecológica entre los más jóvenes de nuestra comunidad.

Con estas medidas no solo se generan más espacios verdes, sino que también educamos a los niños desde pequeños sobre la relevancia de proteger el medio ambiente, formando ciudadanos con una conciencia ecológica más desarrollada.

ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

